

**Steiermärkische Gebietskrankenkasse**Josef-Pongratz-Platz 1, Postfach 900, A-8011 Graz, Tel. 0316-8035-0, [www.stgkk.at](http://www.stgkk.at)

Bundesministerium für Gesundheit  
 Abteilung II/A/7  
 Rechtsangelegenheiten KV und UV  
 z.H. Herrn Dr. Günter Porsch und  
 Herrn Dr. Siegfried Wötzlmayr  
 Radetzkystraße 2  
 1030 Wien

per e-mail: [quenter.porsch@bmg.gv.at](mailto:quenter.porsch@bmg.gv.at) und [siegfried.woetzmayr@bmg.gv.at](mailto:siegfried.woetzmayr@bmg.gv.at)

Ihr Zeichen/Datum	Unser Zeichen	Auskunft	Datum
GZ. 90 001/089-II/A/7/2015 11.05.2015	AGSV-DION(2)/2015-0003	Mag. Heinrich Koch DW: 5258, Fax: 665258 heinrich.koch@stgkk.at	22.05.2015

**Parlamentarische Anfrage Nr. 4896/J betr. umfassende Erweiterung des Serviceangebotes der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse - Abg. Dr. Karlsböck**

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur parlamentarischen Anfrage betreffend umfassende Erweiterung des Serviceangebotes der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse nehmen wir wie folgt Stellung:

**Ad Frage 1:**

Im Bereich der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse gibt es derzeit keine Initiative zur Schaffung eines derartigen Gesundheitsverbundes. Die Ambulatoren der STGKK bieten im Fachärztezentrum Graz mit 14 Fachrichtungen multidisziplinäre Betreuung für die Versicherten an. Eine Kooperation mit der Universitäts-Augenklinik Graz ist in Vorbereitung.

**Ad Frage 2:**

Die Fachambulatoren der Steiermärkischen Gebietskrankenkasse sind von 06:45 Uhr bis 14:15 Uhr geöffnet. Darüber hinaus wird an unterschiedlichen Tagen ein Nachmittagsdienst bis 17:00 Uhr angeboten.

Das Zahnambulatorium Graz öffnet täglich ab 06:30 Uhr und Behandlungen werden bis 17:45 Uhr durchgeführt.

Die Physikalischen Ambulatoren haben von 06:45 Uhr bis 18:15 Uhr geöffnet.

**Ad Frage 3:**

Die Erweiterung der Öffnungszeiten des Zahnambulatoriums Graz ist bis 19:00 Uhr geplant und befindet sich derzeit in der Projektierungsphase.

**Ad Frage 4 und 5:**

Diesbezüglich gibt es keine Planungen.

**Ad Frage 6:**

PatientInnen aus Pflegeheimen und PatientInnen mit speziellen Bedürfnissen werden in unseren Ambulatorien bevorzugt behandelt. Eine Zukunftsinitiative beschäftigt sich mit der Möglichkeit diesen PatientInnengruppen eine zahnärztliche Behandlung in Pflegeinstitutionen zu ermöglichen.

Für eventuelle Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

---

Die leitende Angestellte:

Gen. Dir. HR Mag.<sup>a</sup> Andrea Hirschenberger

Die Obfrau:

Mag.<sup>a</sup> Verena Nussbaum